

Témoignage de Martine et Pierre Crohas – 16/01/2017

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Gilbert le 19 décembre dernier.

A chacune de nos rencontres, il nous saluait très amicalement, chaleureusement, avec son petit air timide et souriant.

Nous avons assisté à plusieurs rencontres toujours très intéressantes et instructives dans la salle du 20 rue du Château. Il nous avait fait visiter les sous-sol, nous montrant les "graffitis" des frères Crohas et de leurs cousines Dioudonnat, la maison ayant appartenu à Emmanuel Dioudonnat l'oncle de Michel et Pierre.

Il a remis l'association "Les Amis d'Allègre" en activité, a piqué la curiosité de beaucoup et pour une grande part a participé au réveil de la Belle Endormie, la **Bonne Ville d'Allègre**.

Il avait adopté Allègre et sa région. Nombre de ses interlocuteurs, ont certainement pensé qu'il était un enfant du Pays.

Il nous manquera, mais nous ne l'oublierons pas.

Martine et Pierre Crohas,
Place du Marchédial à Allègre